

こあらぐみだよい

令和7年2月28日



まだまだ厳しい寒さが続いているが、寒さに負けず元気いっぱい走り回っている子どもたち。雪が降ることを心待ちにしている子どもたちは、雪が降ってくると「雪や～」と嬉しそうに外を眺めています。雪が積もった日には、雪だるまを作ったり、お皿に雪を入れてかき氷を作ったり、「冷たい～」と言いながらも、思いっきり雪遊びを楽しんでいます。

今年度も残り1ヶ月となりました。一日一日を大切に、今月も楽しく過ごしたいと思います。



☆節分☆

2月3日に豆まきをしました。豆は子どもたちと一緒に、事前に新聞紙を丸めて作りました。鬼のお面をつけた先生を、子どもたちは怖がることなく、楽しんで、「おには～そと～！」言いながら、鬼に向けて豆を投げ、退治することが出来ていました。その後は、ばんだ組 VS こあら組で豆まき合戦をしました。相手の陣地に一生懸命に豆を投げ入れる子どもたちの表情は真剣で、とっても白熱した戦いを見ることが出来ました。鬼の的当てもして、節分を十分に楽しみました。



☆体操教室☆

体操教室では最近、鉄棒でコウモリさんに挑戦している子どもたち。手を離さずに、自分の力だけでぶら下がれるように、一生懸命取り組んでいます。最初の頃は少しあかびら下がれていなかった子も、何度も挑戦していく内に、長い時間ぶら下がれるようになりました。喜多先生にほめてもらって、とっても嬉しそうな子どもたちでした。



☆今月の絵本☆

KADOKAWA 「パンどろぼう」

この絵本は、子どもたちから大人気の絵本です。絵本を読むと、いつも絵本の中に隠れているパンどろぼうを探しています。「あそこにある」と、いつもすぐに見つける子どもたち。パンなのに動く、このパンどろぼうの正体は一体何なのか？



ぜひ読んでみてください。



3月の歌
☆はるがきた
☆かわいい かくれんぼ
☆ありがとうの花
などを歌いたいと思います。



☆進級に向けて☆

もうすぐ進級する子どもたち。生活習慣がどれだけ身についているか、見直していきたいと思います。おうちの方でも今一度、見直していただけたらと思います。



【食事マナー】

お箸を使う子も増えてきました。正しい姿勢や食器の扱い方等にも気をつけて食事をしています。おうちでも少しずつできるように、見守ってあげてください。

【身だしなみ】

持ち物の準備を自分でしたり、カバンや水筒などの荷物は自分で持つて、登園できるように心がけましょう。

※持ち物の名前が消えていないか、靴のサイズは合っているか等、新学期が始まる前に確認をお願いします。